

Velotour rund um Pfänder

Tourenleiter	Klemens Fuchs
Anzahl Teilnehmer	5
Datum	Mittwoch, 01. Juni 2016
Abfahrt	08.30 Uhr Rheinbrücke Diepoldsau
Wetter	Am Morgen nass und sehr stark bewölkt, alles andere als einladend Ab Mittag zunehmend sonnig und angenehm warm

Tourenbericht	<p>Es brauchte einen mächtigen Schub Motivation und Zuversicht beim morgendlichen Blick aus dem Fenster, die Tour nicht doch noch abzusagen. Zwei Angemeldete zogen es deshalb vor, sich abzumelden und zu Hause zu bleiben.</p> <p>Mit öfteren Blicken zum wolkenverhangenen Himmel und fleissig grosse Wasserlachen umkurvend fuhren wir bis zum Kaffeehalt nach Schwarzach. Bei Kennelbach mussten wir dann zwei Anläufe nehmen, um die Abkürzung zur Strasse nach Langen zu finden. Die erste erwies sich als Sackgasse, die zweite und richtige war dann so steil, dass wir zeitweise das Rad schieben mussten. Mit angenehmer Steigung und einigen Auf und Abs fanden wir dann über Langen, Scheffau und Lindenau den Weg zum Gasthaus Post in Scheidegg (Allgäu).</p> <p>Nach der feinen Verpflegung ging's dann westwärts mit wunderbarem Blick auf den östlichen Teil des Bodensees, bevor wir in einer steilen Abfahrt über Leutenhofen, Hörbranz und den Uferweg wieder Bregenz erreichten. Die sonnige und warme Witterung lud uns nun ein für einen Halt. Doch wir zogen es vor, noch etwas näher an den Ausgangsort zurückzufahren, trauten wir doch den sich mächtig auftürmenden Wolken über dem Alpstein trotz unserer Zuversicht nicht 100 %-ig. Beim gut besuchten „krumma Boa Mannli“ oder Rohr genossen wir doch noch einen feinen Drink und die wärmenden Sonnenstrahlen, bevor wir uns wieder auf den Heimweg machten.</p> <p>Das Risiko hat sich für dies Mal voll gelohnt, blieben wir doch von Niederschlägen – abgesehen von ganz wenigen Tropfen – den ganzen Tag verschont.</p>
----------------------	--

Daten	Distanz ca. 100 km, Hm 980, Fahrzeit 5.20 Stunden (ab Altstätten)
--------------	---

Teilnehmer	Hanspeter, Oskar, Mellita, Hanny, Klemens
-------------------	---

